



Medienmitteilung des Stadtrates



Drüegg - die Wiese bei der Memphisbrücke wird einen Monat lang belebt

Die Kinder- und Jugendarbeit verwandelt diesen Frühling die dreieckige Wiese zwischen der Birchlen- und Wallisellenstrasse in einen Treffpunkt für Kinder und Jugendliche. Vom 14. Mai bis 12. Juni 2019 wird die Wiese von Klein und Gross belebt: es darf gebaut, gespielt, gegessen und geplant werden.

Die KJAD setzt sich für mehr Freiräume für Kinder und Jugendliche in Dübendorf ein. Im Rahmen des Spiel- und Freiraumkonzepts und des Konzepts der KJAD beleben wir für einen Monat eine öffentliche Wiese an der Glatt. Die Wiese soll von Kindern und Jugendlichen in Zusammenarbeit mit der KJAD zu einem gemeinsamen Treffpunkt gestaltet werden. Mit verschiedenen Materialien, wie Paletten und Dachlatten sollen Sitzmöglichkeiten gebaut werden. Eine Streetsocceranlage, eine Slackline und ein Basketballkorb sollen für Spass und Bewegung sorgen. Der Bauwagen der KJAD, der von der Gastrogruppe "Black & White" betrieben wird, steht für hungrige und durstige Gäste mit einem vielfältigen Gastroangebot zu fairen Preisen zur Verfügung.

Es werden Projekte von der Klientel umgesetzt, die sie spontan vor Ort planen, wo auch regelmässige Angebote der KJAD stattfinden, wie der Freitagtreff oder der Kidstreff. Die Angebote und Projekte werden von Fachpersonen der KJAD begleitet. Nutzungen ausserhalb dieser Angebote sind unter der eigenen Verantwortung willkommen und werden aktiv der Bevölkerung und anderen Partnern angeboten.

Am Freitag, 17. Mai 2019, ab 18 Uhr wird ein öffentlicher Apéro für alle Kinder, Jugendlichen, Anwohner und Interessierten von der KJAD mit der Gastrogruppe "Black & White" organisiert, um gemeinsam das diesjährige Freiraumprojekt offiziell zu eröffnen. Durch Gespräche und Infotafeln wird die Bevölkerung die Möglichkeit haben, mehr über das Projekt zu erfahren und sich bei Interesse aktiv zu beteiligen. Die KJAD Mitarbeitenden und die Gastrogruppe "Black & White" laden alle, Gross und Klein, herzlich zu diesem Anlass ein!

Bei Fragen stehen Ihnen zur Verfügung:

- Cristina Rampin, Leiterin KJAD, 044 801 83 59, cristina.rampin@duebendorf.ch
- Michael Hauser, Projektleitung Drüegg, Bereich Jugend, 044 801 83 57, michael.hauser@duebendorf.ch
- Marc Eberhard, Projektleitung Drüegg, Bereich Kinder, 044 801 83 54, marc.eberhard@duebendorf.ch

Dübendorf, 03.05.2019